



Gel dan finish rambut - RAYWELL

MODE NOTTINGHAMSHIRE

baris mode untuk membuat semua jenis gaya rambut

RAYWELL 



✉ bbazar@globelife.com

☎ +39 0331 1706328

🌐 www.globelife.com/raywell/



MODE NOTTINGHAMSHIRE

baris mode untuk membuat semua jenis gaya rambut

Terdiri dari 17 jenis produk yang terbuat dari terbaik lilin , dermatologically diuji, resin, non-fat krim , volatil silikon, generasi baru gandum protein yang melaksanakan bergizi , lidah buaya dengan regenerasi fungsi, UV Filter yang melindungi rambut dari sinar UV dan radikal bebas antistatic produk yang tidak mengizinkan rambut menjadi bermuatan listrik dan melindunginya dari kelembaban dan cuaca buruk.

EFEK anti keriting susu-halus

Cocok pada keriting rambut (menghilangkan keriting) dan halus gaya rambut. Dapat digunakan baik untuk mengubah kering dari rambut kering. Membuat rambut mengkilap.

KERITING efek cairan-semi-permanen

Membuat bergelombang efek bahkan sementara pada rambut lurus adalah alami keriting atau dikeriting , untuk memberikan elastisitas rambut dengan sebuah diffuser kering, atau au naturel. Oleskan pada rambut kering memberikan efek basah.

PEMODELAN cairan-antistatic fiksatif

Cocok untuk semua jenis rambut untuk memperbaiki gaya rambut yang sangat ideal untuk sikat dan pengering rambut juga cocok untuk membungkuk di rol. Membantu dalam menghindari sikat gulir untuk menggemparkan rambut. Kering rambut , dona basah efek.

-Perlindungan GLOSS UV

No-gas semprot yang mengandung silikon bergejolak. Tapi tidak berminyak memberi bersinar besar untuk rambut dan lembut untuk menyentuh. Cocok sebagai finalizante.

GEL kuat minyak rambut

Cocok untuk pemodelan helai sesuai dengan keinginan Anda sangat dihargai oleh manusia. Memperbaiki tanpa meninggalkan residu perekat. Melihat basah.

GEL lilin-Coco iperforte

Gel lilin-efek , rambut mengkilap menatap pada waktu yang sama. Daun tidak ada residu. Parfum eksotis. Ideal untuk keriting dan afro.

FIX LILIN

Fiksatif dan pemodelan wax , memberikan efek glossy sangat ideal untuk membuat sketsa rambut setelah styling dan meningkatkan garis-garis efek.

KRIM STYLING

Cremina nongreasy polishing digunakan sebagai produk finishing untuk menyoroti rambut Anda lebih baik dan lebih baik memberikan bersinar ke rambut